



Beckenstrasse & Hünigerstrasse

Objektbeschreibung

Die Dächer der «Papageienhäuser» an der Becken- und Hünigerstrasse erhielten von uns eine energetische Dachsanierung. Im Anschluss an die Demontearbeiten wurden die Dächer mit neuer Unterdachfolie und Aufsparrendämmung versehen, bevor sie mit Trapezstahlblech eingedeckt wurden.

Nach Abschluss der energetischen Sanierungsarbeiten montierten wir eine Aufdach-Photovoltaikanlage. Damit leisten die neuen Dächer gleich einen doppelten Beitrag zum Klimaschutz: der Energieverbrauch sinkt dank der verbesserten Dämmung, gleichzeitig wird über die Photovoltaikanlage Energie gewonnen.

Realisationsdatum:

2023

Erbrachte Leistungen:

Energetische Dachsanierung

Bauherrschaft:

Wohnstadt Bau- und
Verwaltungsgenossenschaft, Basel